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MODENACINQUESTELLE

Modena, lì 16 giugno 2010

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(risposta in commissione)

Oggetto: a quante persone vengono applicati gli sconti per avere conferito i rifiuti alle stazioni 
ecologiche?

Premesso che:

• l'assessore  Arletti  in  commissione  ha  dichiarato:  "Stazioni  ecologiche:  anche  questa  è  stata 
un'azione che vogliamo mantenere e che ha incentivato i cittadini. Chi si reca nelle isole ecologiche e 
conferisce  in  maniera  differenziata  viene  premiato  in  questo  senso:  avvicinandoci,  avvicinandoci 
sottolineo,  all'idea  della  tariffa  che  era  nata  proprio  con  l'obiettivo  di  stimolare  i  comportamenti  e 
premiare i comportamenti, diciamo, virtuosi. All'oggi gli utenti, che nel 2007 erano 5.800, sono 6.038 
hanno conferito, vedete, questi  2.905.000 chili  di differenziato, quindi ricevendo circa € 10 di media 
come premialità per il loro lavoro. "

considerato che:

• chi porta alle stazioni ecologiche i rifiuti da differenziare compie una azione meritoria;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:

• quante persone hanno beneficiato degli sconti;
• quale è la percentuale dei premiati rispetto al numero delle persone che hanno conferito i rifiuti;
• quanti chili ha consegnato ciascuno  dei beneficiati dallo sconto;
• quante persone hanno beneficiato degli sconti per avere ed usare la compostiera;
• che ammontare complessivo hanno gli sconti sia per chi ha usato la compostiera che chi ha conferito alle 

stazioni ecologiche.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle"
Vittorio Ballestrazzi
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